
Thomas Grethlein (Ex-Aufsichtsratsvorsitzender)
Beitrag von „Norbert“ vom 22. Februar 2021, 14:28

Zitat von Besserwisser 

Zitat von Norbert 

Wenn du meinen Text nicht verstehst ist das mein Problem? Ich habe deutlich
geschrieben, dass ich da eine Vision und einen Plan sehe. Das begann ja schon,
dass Palikuca das NLZ umgestalten sollte, was auch geschah. Noch was zu
deinem Bericht, was sollte Weiler in deiner Auflistung? Der AR verpflichtet
keine Trainer, nur die Vorstände. Er kann mit ihnen Zeile abstimmen,
umsetzten müssen es die Vorstände. Wo ist deine Antwort auf meine Frage.
welche Vision und langfristigen Plan hättest du?

Wow, Du willst so nebenbei einen langfristigen Plan für ein
Multimillioneneurounternehmen von einem Fan? Sorry Norbert, aber eine konkrete
Antwort sehe ich von dir nicht. Meine Frage war, welcher unserer
Vereinsverantwortlichen aus AR, Vorstandschaft oder Trainerteam in den letzten sagen
wir mal 5 Jahren gute Arbeit geleistet hat. Bei Meeske sind sich alle einig. Den musst du
nicht aufführen.

Nicht dass du einen Plan mit Hecking siehst. Denn der ist im Moment nur zu sehen.
Welche Arbeit Hecking leistet ist nicht zu beurteilen, da die Verweildauer noch zu kurz.
-Aber Grethlein wäre zu beurteilen. Ich warte also immer noch und du windest dich.

Wer windet sich?? Das bist doch du. Lese mal die Satzung, damit du weißt, welche Befugnisse
und Aufgaben der AR hat. Was willst du mit Grethlein, er ist kein Präsident, wie Roth das war.
Kannst auch in der Satzung nachlesen.Falls du dich wirklich für den Club interessierst, dann
informiere dich in der laufenden Presse. Das mit dem NLZ stand ausführlich in der Presse. Man
war zuletzt nicht mehr zufrieden und so wurden viele Posten umbesetzt. Wenn du da keinen
Plan siehst ist das dein Problem. Ein AR kann nur Ziele mit den Vorständen vereinbaren. Denkst
du, dass alles, was besprochen und vereinbart wird veröffentlicht wird?Speziell zu Grethlein:
Unter seiner Aufgabe als Vorsitzender wurde damals als erstes Woy entlassen und Meeske
geholt. Weiler folgte auf Ismael, ob da der AR interveniert hat, weiß ich nicht. Nach Bader kam
Bornemann, wir sind aufgestiegen. Als dieser Köllner nicht entlassen wollte, musste er auch
gehen, denn der sportliche Abstieg war neben den Veränderungen im NLZ etwas, was der AR
anscheinend nicht gut hieß, und Palikuca hatte die Aufgabe das zu Korrigieren. Jetzt kam eben
Hecking. Nach Meeske eben Rossow, die du noch nicht richtig beurteilen kannst. Was willst du
noch? Wer sich um eine Aussage windet bist doch du, da du nur immer schreibst, es fehlt eine
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langfristige Planung. Antworte ich mit Fakten schreibst du, ich winde mich.

Wow, du bist ein toller Besserwisser. Nochmal, Grethlein ist einer unter 9. Ob du das verstehst
bezweifle ich sehr.
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